



## 7月1日は創立記念日です

「7月1日、今日は何の日？」と児童朝会で聞いてみました。子どもたちから「学校ができた日、創立記念日」と答えがありました。明治5年の学校制度により船場には12の学校ができ、その後、統合を重ねて昭和22年に愛日・集英の2つの小学校ができました。平成2年には2つの小学校が一緒になり、開平小学校が誕生しました。愛日・集英両校の創立記念日が7月1日であったことから、開平小学校の創立記念日を7月1日としています。開平小学校は、今年で36年目となり、児童数もどんどん増えています。

開校以来大切にしてきた校訓…「たくましく、うつくしく、あたらしく、ほこらしく」をもとに、これからも本校で学ぶ子どもたちに「自ら学びに向かい、未来を切り拓く力」をつける教育の推進を図っていきたいと思います。引き続き、ご理解、ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

## プール水泳の様子

梅雨の合間の晴れた日には、どの学年も楽しみながらプール水泳をしています。蒸し蒸しとした暑さの中ですので、プールに入ると子どもたちが伸び伸びと泳いでいます。今年のプール水泳を見ていると、どの子も上達するのが早いと感じるくらい、水慣れ、蹴伸び、バタ足、クロール、平泳ぎとどんどん上手になっています。目標を決めて頑張ることができる開平の子どもたちの良さが表れています

## 5, 6年生の委員会活動

学校全体のために、5, 6年生が中心となって委員会活動をしています。児童集会の運営や毎日の放送など、さまざまな活動をしています。子どもたち自らがやってみたいと企画する活動はぜひ、実行していきたいと考えています。



早速、運営委員会からは「朝のあいさつ運動」をやってみたいと申し出がありました。給食委員会からも給食後の片づけを意識してできるように、給食終了前に校内放送で「片付けのアナウンスをしたい」と申し出がありました。情報委員会では、新しく開平小学校に来た教職員にインタビューをして、給食時間中に紹介するといった活動もしていきます。教職員がリードする活動ではなく、子どもたちが主体的に活動していくことはとても嬉しいことです。見守りながら応援していきたいと思います。

## 間もなく夏休みです！

以前、夏休みが始まってすぐに学習する機会として行っていました「開平サマースクール」は、今年度も実施しません。また、夏休みの課題は、各学年冊子になっているものをお渡しします。生活リズムを崩さず、学習する習慣も時間を決めて取り組むようにしましょう。その他の課題も各学年から出ていますので、ご家庭で行っていただきますよう、よろしくお願ひいたします。